

Frente nacional patriótico rechazó la colonización cultural con libros de texto "Made in USA"

PERO A ULTIMA HORA RESUELVE EL IMPERIALISMO REGALARNOS MAS DE CIEN MIL TEXTOS ESCOLARES PARA METERNOS SU PROPAGANDA SEA COMO SEA.

La tentativa de colonizar más nuestras escuelas con libros de texto compuestos e impresos en Estados Unidos (plan del Punto Cuarto, ahora "Alianza para el Progreso") parece fracasada. El señor Ministro de Educación Pública manifestó que el plan se ha descartado. Es un triunfo de las fuerzas de la cultura y el patriotismo. A esa tentativa de hacer estudiar a nuestros escolares en textos "made in USA", colonización de nuestra cultura, como saquean nuestras riquezas, se opusieron el editorialista de "La República" don Alberto Cañas, la profesora Emma Gamboa, el profesor Carlos Luis Sáenz, los patronos de Artes gráficas, los trabajadores de las imprentas, "La Unión de Trabajadores de la In-

dustria Gráfica, la Asociación de Trabajadores de Periódicos y Afines y desde luego, nuestro semanario. Se formó espontáneamente un Frente Nacional Patriótico contra el intento cosmopolita y antinacional de desterrar los libros de textos escolares costarricenses, elaborados por costarricenses, impresos en Costa Rica, para sustituirlos en nuestras escuelas, por libros elaborados por extranjeros que no pueden conocer los matices respetables de nuestra nacionalidad y mucho menos amarlos.

La victoria de las fuerzas patrióticas, situadas en todos los sectores políticos, pero unidas por el común denominador de la inteligencia y del amor a lo nues-

tro y por su repelencia a la colonización cultural, al irrespeto de nuestras riquezas tradicionales en educación, demuestra que para dar otras batallas contra el imperialismo, hay madera, y de la buena, en Costa Rica.

Escritas el martes las anteriores líneas, al día siguiente en "La Nación" se publica la noticia de que en vista de la oposición patriótica, el imperialismo ya no nos venderá los textos escolares,

ya no los imprimirán en Estados Unidos. Para meternos su propaganda como sea, se resuelven a regalarnos los cien mil textos escolares elaborados por "educadores" norteamericanos. Es una nueva maniobra que se debe parar. Porque el problema no es sólo de dinero, sino que es de algo más importante; es el problema de la conquista, por extranjeros, de la conciencia de nuestros niños.

Libros de texto fascista deben desterrarse de colegios católicos

Don Oscar Castro Vega, empleado del Punto Cuarto, salió a defender en "La Nación" al Dr. Arce, en su crítica a los libros de texto nacionales, afirmando que los que se usan en los colegios de segunda enseñanza son muy malos. Es un intento del señor Castro Vega de justificar lo que ya está derrotado por la oposición de las fuerzas patrióticas democráticas: la importación de libros de texto "made in USA" para colonizar la mente de nuestros alumnos, castrarles el amor a la Patria y convertirlos en ciudadanos "cosmopolitas" que no aman lo mejor de su Patria.

El señor Castro Vega no aduce razón de peso para apoyar el plan de colonización cultural por parte de los Estados Unidos. Declara que algunos textos son hechos en polígrafo y que carecen de gráficas. Nosotros creemos que el remedio sería imprimir bien, en una buena imprenta, dichos libros. Pero no pedirle a un grupo de extranjeros, muy criticados en su propio país por los defectos de la educación norteamericana, que los hagan por nos-

otros. Don Oscar, pues, no tiene ni una buena razón contra el patriotismo costarricense.

Desde luego, si el señor Castro Vega se refiere a los libros de texto, en especial de historia, que usan algunos colegios religiosos en nuestro país, estamos de acuerdo con su crítica. En tales libros de historia se ataca a la Revolución Francesa, como una "orgía de sangre", ignorando que fue la fuente de la democracia liberal burguesa que vive el país, y se elogia a Franco, "salvador de la civilización occidental", tirano sangriento que incluso fue expulsado de las Naciones Unidas por su colaboración con Hitler y Musolini. Tales libros de texto son malos y deben ser erradicados de nuestros colegios, así sean oficiales o religiosos. Erradicados por atentar contra nuestro régimen y por elogiar el feudalismo y el franquismo. Debemos pedir que se sustituyan por libros que expresen los intereses de la Patria y de la democracia, hechos por educadores costarricenses, y no por colonizadores fascistas, con sotana o sin sotana.

Modo de vida norteamericano está deformando la mente de nuestros estudiantes

El Director del Liceo de Tilarán informa en los periódicos de la semana (el lunes en "La Nación") que en una encuesta hecha entre los alumnos, una gran mayoría se pronunció por querer ser, cuando grandes, artistas o cine o jugadores de fútbol, porque ambas "carreras" daban dinero y fama. Simultáneamente, informa la miseria en que viven muchos de sus alumnos, a los cuales hay que ayudarles, con contribuciones, para que sigan estudiando y para que llenen sus más mínimas necesidades.

Creemos que el informe del director del Liceo de Tilarán muestra hasta donde el "modo de vida norteamericano", las fruslerías de una sociedad en decadencia, la invasión de la propaganda im-

perialista, en periódicos, tiras cómicas, revistas, muñequitos, radio, periódicos, televisión y cine, han llenado de confusión y falsas ideas la cabeza de nuestros muchachos. No nos extraña, dentro del aturdimiento que los aplasta, por estar toda la cultura oficial en este momento bajo la hegemonía de ese "modo de vida norteamericano", que muchos estudiantes, como esos que pasan hambre, crean que el socialismo es malo, y que permitan que los grandes enemigos suyos los pongan a desfilar contra la Revolución Cubana, que terminó para siempre con la miseria física y cultural de los estudiantes de Cuba. Así como un régimen de injusticia los mantiene desnutridos, con hambre y necesidades y sin porvenir, así ese mismo régimen los hace anhelar, como deseo supremo, ser "Marilyns Monroes" o llegar a destacarse solamente por el cultivo de los músculos. El informe del director del Colegio de Tilarán es una tremenda llamada de atención a todos los costarricenses para que reflexionen hasta dónde pueden rebajar la propaganda, la "cultura" de Estados Unidos, las tonterías de nuestro régimen social y su entrega al imperialismo, lo máspreciado de nuestra Patria: la mente y el noble concepto de su vida que deben abrigar nuestros jóvenes

"ADELANTE"

DIRECTOR
Mario Solís P.

ADMINISTRADOR
Rodrigo Carvajal
APARTADO 2009

Valor del ejemplar
₡ 0.30

IMPRESO
IMPRESA ELENA S. A.